

En la Provincia del Maipo

Fundación Las Rosas inaugura “hogar modelo” para personas mayores

- Gracias a esfuerzos compartidos entre empresas, sociedad civil y la comunidad local, la institución benéfica abre este nuevo centro, de 4.000 m², que permitirá acoger, cuidar y acompañar a 106 personas mayores vulnerables de la zona, otorgándoles una atención integral, especializada y de calidad.
- La ceremonia, realizada el 17 de diciembre, contó con la presencia de las ministras Camila Vallejo y Javiera Toro. La Directora del SENAMA, Claudia Asmad, el alcalde de Buin, Miguel Araya y el Obispo de San Bernardo, Juan Ignacio González.

Con profunda emoción, los primeros residentes y sus apoderados ingresaron al nuevo Hogar, ubicado en el sector Maipo, a 30 kilómetros del centro de Santiago. “Es un lugar muy grande y las habitaciones se ven muy cómodas”, fueron sus primeras impresiones; mientras autoridades de Gobierno, alcaldes, representantes de la Provincia del Maipo e invitados locales cortaron la cinta y abrieron oficialmente las puertas del nuevo Hogar “Santa Teresa de Los Andes”, el número 29 de Fundación Las Rosas, a nivel nacional.

La ministra Secretaria General de la Presidencia, Camila Vallejo, asistió a la ceremonia realizada el martes 17 de diciembre; una de sus últimas actividades antes de su descanso prenatal. “La colaboración es clave para enfrentar en conjunto los desafíos sociales que persisten, como las labores de cuidados que han recaído sobre los hombros de millones de mujeres, cuando en realidad es una tarea social y colectiva. Por eso el Gobierno del Presidente Gabriel Boric ha abordado los cuidados como una política de Estado a través de Chile Cuida, que ya cuenta con 155 mil personas identificadas con credencial de cuidadoras, avanzando con solidez para cumplir con la meta de los 100 Centros Comunitarios de Cuidado a lo largo del país, para seguir haciendo

justicia tanto con las personas que cuidan como las que deben ser cuidadas.”

A su vez, la ministra de Desarrollo Social y Familia, Javiera Toro, destacó el compromiso de Fundación Las Rosas, alineado con el esfuerzo que realizan las autoridades de Gobierno. “Como Gobierno, reconocemos y valoramos profundamente el trabajo de la sociedad civil. Fundación Las Rosas y sus equipos nos recuerdan que el cuidado es una tarea colectiva, que nos exige a todas y todos: familias, comunidades, privados y, especialmente, un Estado con un rol protagónico. Desde el gobierno, reafirmamos nuestro compromiso con estas alianzas virtuosas que nos permiten avanzar hacia una verdadera corresponsabilidad social”, explicó la secretaria de Estado.

Hogar Modelo

Esta residencia, con capacidad para 106 personas, se posiciona como un modelo de atención integral, destacándose por su diseño moderno, eficiente y orientado al bienestar de las personas mayores.

“Este hogar refleja nuestra trayectoria de servicio, ya próximos a cumplir 60 años al cuidado de personas mayores desvalidas del país. Poder entregarles un espacio como éste, de primer nivel, pensado para su adecuado cuidado es algo que tenemos que agradecer a todos quienes apoyaron este proyecto” afirmó el

presidente del Directorio de Fundación Las Rosas, Francisco Javier Allende.

El Hogar Santa Teresa de Los Andes es el número 29 de Fundación Las Rosas a nivel nacional y ofrece cuidados personalizados y una atención integral. Con un diseño amigable con el medio ambiente, esta nueva residencia cuenta con cerca de 4.000 m² construidos e incorpora un diseño y tecnología para el ahorro energético, además de salas adecuadas para el trabajo de los profesionales del Área de Salud, tales como enfermería, kinesioterapia, talleres terapéuticos, etc. para resguardar el bienestar físico y psicológico de los residentes.

El edificio cuenta además con pisos antideslizantes, baños en todas las habitaciones, y cuatro sectores diferenciados por color para una mejor orientación de los residentes. Posee jardines, zonas recreativas y áreas de socialización para fomentar una vida activa. “Este es un ‘hogar modelo’ a partir del cual proyectamos nuestros próximos hogares. No solo busca satisfacer las necesidades básicas de los adultos mayores, sino también les ofrece un entorno seguro y significativo, en el que se sientan valorados, protegidos, conectados con la comunidad”, explicó el gerente general de Fundación Las Rosas, Edgardo Fuenzalida.

A la ceremonia oficial de



apertura de este nuevo Hogar de Fundación Las Rosas, asistieron además el Obispo de San Bernardo, Monseñor Juan Igna-

cio González, la Directora del Servicio Nacional del Adulto Mayor (SENAMA), Claudia Asmad y el alcalde de Buin, Miguel Araya.